

# BERITA TERBARU

## Bakti Ramadhan, PWI Jabar Santuni 1.300 Yatim-Piatu

Agus Subekti - [CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID)

Apr 8, 2023 - 19:32



**KAB. CIREBON** - Mencari Berkah di Bulan Ramadhan, Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Jawa Barat (Jabar), berbagi dengan yatim-piatu. Sebanyak 1.300 anak yatim-piatu di 13 kota/kabupaten se-Jabar mendapatkan santunan.

Kegiatan yang bertajuk "PWI Bakti Ramadan" ini salah satunya diberikan kepada ratusan anak yatim-piatu di Kota dan Kabupaten Cirebon, Sabtu (8/4/2023).

Wakil Ketua Bidang Kesejahteraan PWI Jabar, Satria Graha menjelaskan, kegiatan PWI Bakti Ramadan di Kabupaten Cirebon, pihaknya memberikan santunan kepada 100 yatim-piatu, dan untuk Kota Cirebon pun jumlahnya sama.

"Program santunan untuk anak yatim-piatu ini dari Ketua PWI Jawa Barat Hilman Hidayat," ujar Satria saat menyalurkan santunan di Pondok Pesantren (Ponpes) Al-Qolam Tahfidz Quran Yatim dan Dhuafa, Kelurahan Watubelah, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon.

Ia melanjutkan, penyaluran santunan bagi yatim-piatu ini dilakukan di 13 kota/kabupaten se-Jabar. Untuk masing-masing daerah mendapatkan 100 kuota. Program "PWI Bakti Ramadan" ini juga, kata dia, sebagai bentuk kepedulian organisasi PWI Jabar terutama ketua dan IKWI yang melibatkan pengurus PWI di daerah.

"Terima kasih kepada sejumlah ponpes di Kabupaten Cirebon. Meski sedikit, diharapkan santunan ini bisa bermanfaat bagi anak-anak yatim-piatu di bulan penuh berkah ini," katanya, didampingi para pengurus PWI Kabupaten Cirebon.

Di tempat yang sama, Ketua PWI Kabupaten Cirebon, Mamat Rahmat menjelaskan, penyaluran santunan bagi yatim-piatu dari PWI Jabar di daerahnya itu, dilakukan di tiga titik. Yakni, selain di Ponpes Al-Qolam Tahfidz Quran Yatim dan Dhuafa, juga di Ponpes Ketitang, Desa Japurabakti, Kecamatan Astanajapura.

"Dan terakhir di Majelis Taklimul Mahalli Kalibangka, Desa Rawaurip, Kecamatan Pangenan. Semoga kepedulian PWI Jabar ini bisa bermanfaat bagi yatim-piatu yang mendapatkan santunan ini," kata Mamat.

Sementara itu, Perwakilan Yaysan Al-Qolam Tahfidz Quran Yatim dan Dhuafa, Ustad Aziz menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada PWI Jabar. Sebab, kata dia, kepedulian kepada yatim-piatu yang dilakukan akan sangat bermanfaat.

"Insya Allah ini sangat bermanfaat bagi anak-anak kami, yatim-piatu yang ada di ponpes kami. Terima kasih kepada PWI Jawa Barat dan teman-teman PWI Kabupaten Cirebon," kata Ustad Aziz.

**Agus**